



L'intersyndicale CNT, CGT Éduc'ation, FSU, Solidaires 07-26, s'est réunie le lundi 10 juin suite aux résultats des élections européennes et à la dissolution de l'Assemblée Nationale qui ont donné lieu à un rassemblement de plus de 300 personnes place Ernest Gailly à Romans-sur-Isère.

L'extrême droite a mis un pied dans la porte. Leurs votes à l'Assemblée Nationale et au Parlement Européen ont montré qu'ils défendent l'intérêt du patronat et pas celui du monde du travail. Cette vision réactionnaire engendre discriminations ainsi que reculs sociaux et écologiques.

Face à ce péril pour les libertés publiques, syndicales, associatives et politiques, nos organisations syndicales appellent toutes et tous à une mobilisation massive pour défendre la démocratie sociale.

Nous appelons les citoyennes et citoyens à agir sur leurs lieux de travail, dans l'espace public, dans leur sphère privée, sur les réseaux. Nous devons nous organiser, nous rencontrer et construire l'unité nécessaire pour établir les rapports de force indispensables à une victoire de la gauche sur l'extrême droite le 30 juin et le 7 juillet prochains.

Pour une union victorieuse des gauches !